
西階公園野球場施設整備基本設計（案）への意見募集結果

区分 分類 意見要旨 意見（原文） 本市の考え方・対応

整備方針
とても充実した施設で、誰もが快適に利用で
きる施設に変わっていくことが分かった。と
ても楽しみだ。

とても充実した施設で、誰もが快適に利用できる施設に
変わっていくことが分かりました。とても楽しみです。

基本設計案におきましては、有識者、スポーツ団体関係者、住民の代表者、少年野球関係
者、行政等で組織する「西階公園野球場施設整備検討会議」での検討結果や、昨年３月に
策定した「西階公園野球場施設整備基本構想」のパブリックコメントのご意見等を踏ま
え、①市民そして競技者に親しまれる野球場、②人にやさしい野球場、③「公認野球規
則」に沿った機能・設備を備えた野球場、④運営・維持管理しやすい野球場という４つの
整備方針を基に策定いたしました。
今後もより多くの市民の皆様に喜んでいただけるような野球場を目指し、整備を進めてま
いります。

駐車場

駐車場が不足しているため、立体駐車場等の
整備を検討してほしい。災害避難や雨除け、
日除け対策、イベント等利用にも活用できる
のではないか。

意見があるとしたら、駐車場の問題です。色々な競技が
同時に開催される時は駐車場が溢れて枠外にも止める車
があったりします。可能であれば、予算などもあるかと
は思いますが、立体駐車場なども案に入れていただきた
いです。台数の確保が増えるのは勿論のこと。災害避難
や雨除け日除けの対策、イベント等にも応用できると思
います。

ご意見のとおり、大規模な大会開催時や複数種目の利用が重なった場合等において、駐車
場が混雑することは認識しており、駐車場不足解消は重要な課題であると考えていますの
で、まずは隣接する勤労青少年ホーム跡地の活用を考えるとともに、今後さらに周辺の市
有地の活用等を検討し、駐車台数の確保に努めてまいります。また、いただいたご意見等
も含め、機能面やコスト面など、様々な視点からより良い手法を検討してまいります。

喫煙所
施設内は禁煙か。
また、喫煙所は現在のような入口付近に設置
するのは好ましい光景ではない。

施設内は禁煙でしょうか？
現在の入り口付近での喫煙は好ましい光景ではないと感
じます。

健康増進法により、現在、屋内では原則禁煙とされていますので、野球場の施設内も禁煙
となります。屋外については特に規制はありませんが、ご意見のとおり、施設の入口付近
など、不特定多数の方が利用する場所において、望まない受動喫煙が生じないよう、適切
な場所に設置を検討したいと考えております。

安全対策
ライト側市道にネットを張る場合は、補助グ
ラウンド側の市道までネットをのばしてほし
い。

ライト側市道にネットを張る等検討中とのこと、補助グ
ラウンド側の市道までネットをのばして頂けませんか。
宜しくお願い致します。

飛球対策は、安全・安心な公園利用・施設利用のために重要な課題であると認識してお
り、現在、防球ネットの伸長のほか、ご意見のとおり、補助グラウンド側の市道上や駐車
場上にネットを張る等の手法を含め、検討しているところです。引き続き、安全面やコス
ト面など、様々な視点からより良い手法を検討してまいります。

整備方法


